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目前正在广泛征求

意见并抓紧修改完善的

“国家中长期新型城镇

化规划”对城市规模划

定标准进行了重新设

定。未来我国城市规模

划分将打破行政等级限

制，根据城市所具备的

承载力，人口集聚能力

等方面进行认定。

据了解，华东（国际）钢材城将于8月18

日盛大开业，近期省内外数百家钢材行业的

知名企业纷纷将总部搬迁至华东（国际）钢材

城，此次搬迁，影响巨大。因为自2008年以

来，全球钢材市场普遍陷入低迷，国内市场供

大于求，钢材价格一再下滑，即便是这样的情

况，南京范氏、安徽文轩、宝光集团等众多省

内外知名的钢材企业，依然选择了华东（国

际）钢材城作为总部地址。

规模宏大，完善配套，保障永久经营

运营公司负责人表示，华东（国际）钢材

城总占地530亩，总建筑面积26万平方米，

钢材城让众多过去沿街为市的钢材商户实现

了入驻起点更高、专业性更强、辐射范围更

广、发展潜力更大的大型专业产业园的愿望，

市场同时实行六个统一的管理模式，市场内

配套设施完善，配套6万平米室内库，8万平

米的室外堆场，产业规划十分合理，只有这样

的大型产业园，才能真正的做到想商户之所

想，为商户提供一站式的完善服务，成为商家

永久经营的钢材贸易总部基地。

四通八达，东部物流核心，催生安徽钢贸新地标

钢材大户王老板表示：“酒香不怕巷子深”

的道理大家都懂，但钢材市场可不是酒，市场

的位置要好，钢材在市场的进出一定要方便，

物流要先进，未来发展的趋势不能让物流拖后

腿，华东（国际）钢材城按照年吞吐量200万吨

的标准规划设计，十分先进合理，能满足未来

市场的需求，再加上东二环东扩工程的启动，

一些老的旧的钢材势必将搬迁或者淘汰，进一

步实现了华东（国际）钢材城成为东部物流圈

的核心地位，王老板信心十足的说：“实在不可

多得的好地段，把总部搬到这里来，以后就不

用担心货卖不出去了”。

名企云集，促进产业升级，提升市场竞争力

华东（国际）钢材城一次云集了众多大牌

商户，并引入钢材产业上下游的相关产业，形

成了完整的产业链，为钢材企业提供更好的

服务，在成本降低，品质提升的前提下，各商

家良性竞争，同时又互相弥补不足，是引领华

东钢材产业的一次升级，同时提升了市场的

竞争力。

百家钢贸名企（安徽区总部）搬迁至华东（国际）钢材城

城市规模划定标准将重设

接近发改委人士透露，由于我国原有

的城市规模划定标准已经不能适应城市发

展和管理需要，应根据我国城镇化发展新

特征新趋势，重新制定城市规模划分标准。

据介绍，《规划》中城市规模认定标准根据

市区常住人口规模进行认定。与上世纪90年

代的城市划分相比，小城市人口认定从20万

以下提升至50万以下，中等城市认定从之前

的20至50万上升至50至100万，大城市从之

前50至100万上升至100至500万。此外，

增加对超过500万人的城市认定为特大城市。

事实上，这并非是我国首次对城市划分

标准作出改变。上述人士指出，此次城市规

模划定标准与之前不同的是，不仅增加对特

大城市认定，而且对城市规模认定过程中不

再拘泥于城市等级限制，真正依靠市场配置，

根据城市所具备的承载力、人口集聚能力等

方面进行认定。

许多小城镇将变成“市”

“标准改变后，我国城市数量会大幅提

升。”上述人士表示，我国只有658个建成市，

而日本虽然占地面积、人口与我国相比相差

甚远，却有2000余建成市。因此，在认定标

准改变后，我国1.9万多个小城镇中有很大一

部分有望改变成“市”。

《规划》也指出，我国应调整完善整县改

市，切块设市等模式，并探索小县合并，联合

设市等多元化设市模式，适度增加中小城市

数量，并完善市辖区设置标准，因地制宜推进

县（市）改区，在城市群地区适当增设重要城

市市辖区，适度设置其他中心城市市辖区。

镇与城虽只是一字之差，但其中蕴含的利

益却相差很大。在三甲医院建设、警力配置等

公共服务方面，镇都有限制。上述人士指出，

城镇规模变化不仅仅是数字变动，而是重在改

革。现阶段《规划》中所涉及的只是初步划分

改变。“小城镇改为市后是否完全拥有与城市

规模相匹配的管理权限，具体下放哪些，怎么

改还没有具体定论。” 据《经济参考报》

我国城市规模划定标准将重设，增加特大城市认定

1.9万多小城镇大部分有望变成“市”

7月 3日，正在

执行首个试验性应

用航次的“蛟龙”号

载人潜水器在南海

的“蛟龙海山”下

潜，“蛟龙”号在海

底发现了大面积铁

锰结核。这些样品

对我国科学家了解

南海形成的年代、

历史有非常重要的

帮助。新华社发

““蛟龙蛟龙””南海发现大面积铁锰结核南海发现大面积铁锰结核

据新华社电 7月3日，新浪实名

认证网友“林蕊儿”发微博称，其男友

三亚市公安局警察在澳门赌输一百多

万元，戴着几万块钱的表，买了十几万

块钱的镯子，引发大量网友热议和关

注。7月4日，三亚市公安局有关负责

人表示，三亚公安部门已组成纪委牵

头的联合调查组于当日早上赶赴爆料

人所在地北京展开调查。

爆料人系其模特女友

记者查询“林蕊儿”新浪微博看

到，7月 3日晚 7点 05分，网友“林蕊

儿”发布一条微博，直指其男友“wo走

两步”出轨，微博还附上一张身着警服

的 男 子 照 片 ，衣 服 左 边 警 号 牌

“021155”清晰可见。“林蕊儿”的认证

信息则为：“模特林蕊儿、搜狐欧洲杯

女王冠军、美女主播”。

根据“林蕊儿”微博中的描述以及

两人的私聊记录，新浪网友“wo走两

步”为三亚市公安局刑警支队有组织

犯罪侦查大队杨杰。

该微博一发出，即引起大量网友

热议和关注，呼吁有关部门介入调查，

必须给群众一个交代。

纪检部门介入调查

昨日，杨杰的同事透露，杨杰刚刚

休假回来，现已接受组织调查。“杨杰

很年轻，目前还没有结婚，至于其他情

况我也不太清楚。”三亚市公安局刑警

支队支队长郑春光说：“杨杰是去年8

月份调入三亚公安局工作的，目前单

位正在调查杨杰的事情。”

据三亚市公安局警令部副部长蒋

光华透露，目前可以确定的是，通过纪

检部门对杨杰的初步调查发现，杨杰

并没有任何赴港澳通行的记录，当然

不排除杨杰使用其他人的身份证入境

澳门，这需要进一步调查；杨杰确系三

亚市公安局刑警支队民警；经过三亚

市公安局纪检部门对杨杰的问话，杨

杰承认与该女子有恋爱关系。

至于微博中提到的杨杰在澳门赌

输一百多万元，戴着几万块钱的表，买

了十几万块钱的镯子等，蒋光华称，微

博反映的情况三亚警方正在调查核

实，并将及时向社会公布结果。一旦

查明该民警存在违纪违规问题，将依

纪依规严肃处理。

全国调整101名省级一把手

“50后”成绝对主力
综合中新社报道 2013年两会前后，31

省份密集调整省级领导，截至6月底四套班

子换届全部完成，共计调整“一把手”101人，

其中23位党委书记兼任人大主任。

纵观新一届领导班子“一把手”，“50后”

达90人，成为绝对主力，另有“40后”2人，

“60后”9人。其中，党委“一把手”平均年龄

为59.51岁，人大“一把手”平均年龄为59.96

岁，政府“一把手”平均年龄为56.35岁，政协

“一把手”平均年龄为59.03岁。本届101名

一把手中，获硕士及以上学位者达87人，占

总人数的86%，其中14人具有博士学位。从

籍贯上看，来自山东、河北、浙江的领导人数

位居前三位，分别有13人、12人、10人。

最高法要求全国各级法院

坚决依法纠正冤错案
据新华社电 7月4日在长春召开的全

国高级法院院长座谈会上，最高人民法院要

求，全国各级法院要坚决防止和依法纠正冤

错案，坚守防止冤错案底线。

最高法院提出，各级法院要正确适用刑

法修正案（八）和修改后的刑事诉讼法等法律

及相关司法解释，严守法律程序，正确理解和

贯彻罪刑法定、疑罪从无、证据裁判等原则，

在各审判领域都要坚决防止冤错案。

法院坚持依法独立行使审判权是避免冤

错案的重要保证。最高法院提出，要坚持严

格依法办事、严守法治原则，建立健全保障法

院依法独立行使审判权的机制，继续健全执

行联动威慑机制，克服地方和部门保护主义，

上级法院要理直气壮地支持下级法院，确保

依法独立公正审判。最高法院院长周强说，

“让有理无钱的人打得起官司、让有理有据的

人打得赢官司、让打赢官司的当事人及时实

现权益、让确有错误的裁判依法得到纠正。”

网曝三亚民警澳门赌输100多万元
爆料人系其模特女友，警方纪检部门介入调查


